



Newsletter #8

-21 Juillet au 06 Aout 2024-

La fin approche. La fin ? Non ! Que le début de la deuxième partie de l'aventure : la diffusion du film WATTer !

21/07 – 24/07 On profite encore un peu du Pays de Galles. Les courants, si bien calculés, nous permettent d'avancer vite vers Holyhead, dernier arrêt avant l'Irlande. Ça sent le retour pour l'équipe WATTer. Les tubas, chaussures de randos sont de sorties ! Mais ne vous inquiétez pas ! On continue à bosser dur dur ! Ce n'est pas moins de 450 pages d'interviews que nous devons analyser... On a vraiment rencontré tout type d'acteurs !

25/07 – 29/07 « Demain départ 5h » qu'il disait... Merci Benjamin de nous avoir finalement réveillé à 3h du matin ! Mais bon, quand on repense au 40 nœuds enregistré qu'on s'est pris en arrivant à Wicklow, on était tous bien content d'avoir fait le gros de la traversée avant que la tempête arrive. On y retrouve de bons amis autour d'une Guinness ! Les Irlandais sont pleins de générosité. D'ailleurs merci au pêcheur à Kilmore qui nous a donné 6 crabes ! Ils étaient excellents.



30/07 – 04/08 Quel Français, Irlandais ou Anglais n'a pas un jour rêvé de passer ses vacances aux îles Scilly ? Nous y passons 5 jours de soleil, de quoi visiter St Mary et sa forteresse, St Martins et son pelage de bruyère fleurie, St Agnès et son marchand de glace au lait de ferme. Cependant, encore une petite mésaventure parce que sinon c'était trop beau : notre guindeau (moteur électrique permettant de relever la chaîne et son ancre) nous lâche... Qui a dit que remonter 50 kg à bout de bras était difficile ?



Dernière ligne droite avant la France ! Dimanche 4 août, nous avons pris la mer, direction le paradis du surf Breton : Roscoff ! Est-ce la fin du projet ? Mais non... D'une partie seulement ! Notre Rêveuse part vers d'autres mers un projet Passe Coque. Vous pouvez suivre le trajet de prothèses que Yann amènera en Gambie sur le site internet : <https://passe-coque.com/>

De notre côté, nous préparons la diffusion du film qui aura lieu en janvier 2025 ! Alors si vous voulez que le film passe chez vous ou que vous connaissez un cinéma, festival qui serait intéressé par notre aventure mêlé d'un documentaire, dites-le-nous par mail ! On compte sur vous ;)



Watter-project.com



@watterproject



Newsletter #8

-21th of July to 06th of August 2024-

The end is near. The end? No! It's just the beginning of the second part of the adventure: the release of the film WATTer!

21/07 – 24/07 We are still enjoying Wales a little longer. The currents, so well calculated, allow us to move quickly towards Holyhead, the last stop before Ireland. It feels like the return for the WATTer team. Snorkels and hiking boots are out! But don't worry! We continue to work hard, very hard! We have no less than 450 pages of interviews to analyze... We have really met all kinds of people!

25/07 – 29/07 "Departure at 5am tomorrow" he said... Thanks, Benjamin, for finally waking us up at 3am! But well, when we think back to the 40 knots we encountered arriving in Wicklow, we were all very happy to have made most of the crossing before the storm hit. We met up with good friends over a Guinness! The Irish are full of generosity. By the way, thanks to the fisherman in Kilmore who gave us 6 crabs! They were excellent.



30/07 – 04/ 08 What French, Irish, or English person has never dreamed of spending their vacation in the Scilly Isles? We spent 5 sunny days there, enough to visit St Mary and its fortress, St Martins and its blanket of blooming heather, St Agnes and its farm-fresh ice cream seller. However, another little mishap because otherwise it was too good: our windlass (electric motor that allows us to raise the chain and anchor) failed... Who said lifting 50 kg by hand was difficult?



The 4th of August, we set sail for the Breton surfing paradise: Roscoff! Is it the end of the project? But no... Only a part of it! Our dreamboat is heading towards other seas with a Passe Coque project. You can follow the journey of the prostheses that Yann will bring to Gambia on the website: <https://passe-coque.com/>

As for us, we are preparing the film release which will take place in January 2025! So if you want the film to be shown in your area or if you know a cinema or festival that might be interested in our adventure mixed with a documentary, let us know by email! We are counting on you ;)



Watter-project.com



@watterproject